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Prüfung von Alternativstrecken für die Stilllegung der ehemaligen städtischen 
Hausmülldeponie in Porz-Lind 
Anfrage der CDU-Fraktion vom 04.01.2010 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Porz: 
 
Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 26.01.2009 

hier: Prüfung von Alternativstrecken für die Stilllegung der ehemaligen 
städtischen Hausmülldeponie in Porz-Lind 

 
Die Bezirksvertretung Porz hat in ihrer Sitzung vom 26.08.2008 beschlossen, die 
Verwaltung zu beauftragen alternative Streckenführungen unter Einbeziehung des 
Gewerbegebietes Lind für die Anfahrt des ehemaligen Deponiegeländes auf ihre 
Durchführbarkeit zu prüfen und der Bezirksvertretung Porz die entsprechenden 
vergleichenden Ergebnisse sowie die zur Realisierung notwendigen Schritte zur weiteren 
Beschlussfassung vorzulegen. Die Prüfung und Bewertung alternativer Strecken sollte 
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hierbei auch die so genannte Streckenführung über die „Kasseler Furt“ enthalten. Leider 
wurden der Bezirksvertretung Porz bis heute keinerlei Prüfergebnisse vorgelegt. 

 
Für die CDU-Fraktion stellen sich nun folgende Fragen: 

 
1. Warum wurden der Bezirksvertretung Porz bisher keinerlei Prüfergebnisse 

vorgestellt? 
 

2. Wann werden der Bezirksvertretung Porz die entsprechenden Prüfergebnisse 
vorgestellt? 

 
Wie sieht seitens der Verwaltung der aktuelle Planungsstand bzgl. der Sanierung der 
Mülldeponie und der Frage der Streckenführung aus 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Claudia Evert      gez. Birgitt Ogiermann 
Fraktionsvorsitzende     Bezirksvertreter 
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